

Aktion gegen invasive Neophyten

Mittwoch, 18. Juni 2025, 18 bis 20 Uhr

Anschliessend gemütliches Nachtessen an der Ergolz in Lausen

- Treffpunkt: 18 Uhr bei der Sammelstelle Sonnenberg Itingen
(1. Kreisel)
- Mitbringen: Gummistiefel od. Wanderschuhe,
Arbeitshandschuhe
- Dauer: Arbeitseinsatz 18.00 bis 20.00, anschliessend
gemütlicher Hock mit Verpflegung an der Ergolz in
Lausen (zusammen mit der Gruppe aus Lausen)

Invasive Neophyten verdrängen einheimische Pflanzen.
Einige exotische Arten breiten sich explosionsartig aus und nehmen den
einheimischen Pflanzen und Tieren die Lebensgrundlage.

An diesem Abend werden wir an der Ergolz vor allem
das Drüsige Springkraut und den **Japanischen
Staudenknöterich** ausreissen.

Ziel ist es, eine weitere Ausbreitung zu verhindern.

Bei Hochwasser oder ganz schlechtem Wetter findet
der Anlass nicht statt. Verschiebedatum: **25. Juni**.
Die Absage/Verschiebung wird auf www.itingen.ch
publiziert.

Wir freuen uns auf Ihren Einsatz.

Umwelt- und Energiekommission
Gemeinde Itingen

